
REQUERIMENTO DE INFORMAÇÕES 
 
 

REQUERIMENTO ao Excelentíssimo
Senhor Prefeito solicitando informações
sobre projetos e obras em andamento
que visam a melhoria da mobilidade
urbana e seus desafios em curto e médio
prazos.
 
Conforme inciso XVII do Art. 58 da Lei
Orgânica do Município
 

 
Senhor Presidente 

 
 

A Mobilidade urbana compreende a maneira das pessoas transitarem nos espaços urbanos, seja de
maneira individual (a pé, bicicletas, motocicletas e/ou carros), seja de maneira coletiva (ônibus, metrô,
trem, etc.). Passamos atualmente por grandes desafios econômicos e isso impacta diretamente na forma
de planejar e colocar em ação as obras mais robustas ou serviços menores que possam atingir não a
perfeição, mas o que melhor pudermos produzir a favor da mobilidade.
 
Considerando estes pontos chaves detectados em nossa cidade: Congestionamento, espaço urbano
limitado,  falta de acessibilidade e inclusão nos sistemas de transporte público. 
 
Considerando que o transporte público de nossa cidade compreende a maior parte que proporciona
benefícios pela coletividade, pedimos as seguintes informações:
 

Quais projetos existem para acompanhar a demanda atual de usuários do transporte coletivo?
 
Quais ações para melhoria da qualidade do transporte coletivo?
 
Quais campanhas de adesão ao uso do transporte coletivo alternativo ou o transporte particular a
PMSA tem apresentado?
 

Considerando  que o congestionamento diário, principalmente em horários de “pico”, enfrentado pelos
motoristas causam estresse e atraso em compromissos, pedimos as seguintes informações:
 

Há projetos em andamento que visem a geração de rotas alternativas para evitar a passagem dos
veículos pelo centro da cidade?
 
Qual a forma mais utilizada de acionamento do DET para facilitar o destravamento da via? 
 
O COI atua monitorando em tempo real as vias principais da cidade e cumpre qual papel em relação
ao trânsito?
 
Há estudos para  implantação de rodízios ou alguma outra medida?
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Há intenção de expansão dos corredores de ônibus e maior liberalidade de horários considerando
horários de “pico”?
 

Salientamos nossa preocupação com a situação atual dos congestionamentos, obras e respectivos
investimentos financeiros e com as soluções adequadas para que essa engrenagem possa possibilitar 
também menor tempo de resposta para  aliviar os problemas de mobilidade urbana, e que como vereador
& equipe estamos dispostos a participar efetivamente da construção colaborativa, captando os impactos
negativos e positivos que a população nos apresenta. 
 
Desta forma,
 
REQUEREMOS à Mesa, na forma regimental, para que seja oficiado ao Senhor Prefeito, nossa solicitação
de informações sobre projetos e obras em andamento que visam a melhoria da mobilidade urbana e seus
desafios em curto e médio prazos.
 
 
 1) Paulo Henrique Pinto Serra - Prefeito Municipal Prefeitura Municipal de Santo André
 

 
Plenário "João Raposo Rezende Filho - Zinho", 11 de maio de 2023.

 
 
 

Ver. Fumassa 
VEREADOR 
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